
PROF. THIAGO HERNANDES DE SOUZA LIMA 
 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A POSSIBILIDADE DA UTILIZAÇÃO DO PARQUE DE 
EXPOSIÇÕES JORGE ALVES DE OLIVEIRA (FICAR) PELAS 
AUTO-ESCOLAS PARA SUAS AULAS PRÁTICAS (MANOBRAS) 
 
 

 
Considerando que algumas vias são interditadas 

quando carros, ônibus e caminhões treinam baliza; 
 
Considerando que este fato tem gerado muitos 

transtornos; 
 
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, 
DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de 
Leis, após consulta ao Departamento Municipal de Trânsito, as seguintes 
informações: 

a) – Existe a possibilidade da utilização do Parque de 
Exposições Jorge Alves de Oliveira (FICAR) 
pelas Auto-Escolas para suas aulas práticas 
(manobras)? 

 
b)  - Se positivo, quando? Se negativo, apontar os 

motivos. 
 
 SALA DAS SESSÕES, em 14 de outubro de 2013. 
 
 
      PROF. THIAGO HERNANDESDE S. LIMA 
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